

Bereits zum dritten Mal bietet die GPA-dip Oberösterreich in Kooperation mit Donau_Touristik Mitgliedern die Möglichkeit, zu besonders günstigen Konditionen einen entspannten Ausflugstag auf der Donau zu verbringen.

Die MS Kaiserin Elisabeth legt zwischen 4. Juli und 29. August 2013 jeden Donnerstag um 8.35 Uhr in Aschach ab. Während eines gemütlichen Frühstücks gleitet das Schiff flussaufwärts vorbei an Obermühl und durch die Schlögener Schlinge. Nach dem Mittagessen an Bord besteht die

Möglichkeit einer individuellen Schlossbesichtigung in Obernzell. Die Rückfahrt versüßt Ihnen das MS Elisabeth-Team mit Kaffee und Kuchen, bevor Sie in Obermühl mit Blasmusik, einer Mostkost & salzfreiem Brot empfangen werden. Danach geht es zurück nach Aschach. Ankunft ca. 18.50 h. Wer dann noch nicht genug hat, kann ohne Aufpreis bis Linz an Bord bleiben.

Tagesausflug mit der MS Kaiserin Elisabeth

Für GPA-djp Mitglieder um € 39,– pro Person (statt € 65,–)

Familienaktion: 2 Kinder bis 15 Jahre gratis!
Buchungen und Informationen bei Donau

Touristik, Tel. 0732/2080-62